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4. Edition 2020, Hardback, size 216 x 138 mm, 312 pages with colour illustrations throughout, ISBN:
978-1-912667-48-2.

The fourth edition of this standard reference catalogue has been fully updated, with a revised section on the
Anglo-Gallic coinage - namely those coins struck in France by the kings and princes of England between
1154 and 1453 - with new information and current prices throughout.  

It is the essential guide for any collector in this fascinating area of British coinage. 

Please be advised that the 2020 Coins of England bundle offer is available for a limited time only.

4. Auflage 2020 Münzen von Schottland, Irland und den Inseln 

Spink Coins von Schottland, Irland und den Inseln (Jersey, Guernsey, Man & Lundy) einschließlich
anglo-gallischer Münzen

Münzen von Schottland, Irland und den Inseln 4. Auflage

Gebundene Ausgabe, Größe 216 x 138 mm, 312 Seiten mit farbigen Abbildungen, ISBN: 978-1-912667-48-2.

Die vierte Ausgabe dieses Standard-Referenzkatalogs wurde vollständig aktualisiert und enthält einen
überarbeiteten Abschnitt über die anglo-gallische Münzprägung - nämlich die Münzen, die zwischen 1154
und 1453 in Frankreich von den Königen und Fürsten Englands geprägt wurden - mit neuen Informationen
und aktuellen Preisen.

Es ist der unverzichtbare Leitfaden für jeden Sammler in diesem faszinierenden Gebiet der britischen
Münzprägung.

Bitte beachten Sie, dass das Bundle-Angebot für 2020 Coins of England nur für eine begrenzte Zeit
verfügbar ist.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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